
１　日　時 　令和２年１１月５日（木）１４時～１６時

２　会　場 　本庁舎６階第２会議室

　傳野会長　菅井副会長　井上副会長　鈴木副会長

３　出席者 　齋藤庶務理事　太田会計理事  事務局員

　まちづくり推進部長　　

（3）令和２年度総務大臣表彰者について

　　　にしました。

仙台市連合町内会長会第8回正副会長会（報告）

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

 (1) 令和２年度「除雪・凍結防止する道路」の送付について

３ 議題

　　　出席報告がありました。

 (2) 仙台赤十字病院移転反対要望について

　　　病院の移転反対を要望したとの報告がありました。

　　　当会が推薦した２名について、受賞が決定したとの報告がありました。併せて

　　　表彰式は行われないとの報告もありました。

　 　本件について、道路保全課から説明がありました。

２ 報告

 (1) 創立50周年記念事業小委員会報告について

　　　鈴木副会長から太白区連合町内会長協議会として、仙台市長に対して仙台赤十字

 (1) 審議会等報告について

　　　各区連合町内会長協議会においては、単位町内会数×２０００円を目標額とし、

　　　井上副会長から「市民局指定管理者選定委員会第２回仙台市民会館専門部会」の

      ました。その後、協賛金小委員会で提案のあった協賛金について、コロナ禍によ

　　　る経済状況の悪化のため、企業からの協賛金は困難を伴うことから各単位町内会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ー以上ー　

　　　先月開催された標記小委員会について、各委員長及び事務局より報告協議があり

　　　からも協賛金を募ることに方針を変更することにしました。

　　　また、青葉区連合町内会長協議会でも「労災病院」について、同様の要望を行う

  　　それぞれの区の裁量で町内会、企業からどのような割合で集めるかを決めること

　　　予定であるとの報告がありました。


